

Folio 3

Mi nombre es Margarita Michelle Quevedo Orozco, pertenezco al Colectivo Familiares en Busca de María Herrera y al Movimiento por Nuestros Desaparecidos en México. Mi hermanito Gersson de 19 años fue secuestrado el 15 de marzo de 2014 en Medellín, Veracruz. A mi me hablaron directamente para pedirme su rescate, no tuvimos el apoyo de la policía ya que nos dijeron que era un secuestro exprés y que le mandáramos mensajes para que él supiera que nosotros estábamos bien, por lo cual nosotros tuvimos que hacer la negociación solos sin el apoyo de la policía. Me pidieron a mí directamente que fuera a pagar el rescate, el rescate se pagó y dijeron que iban a entregar a mi hermano en cierta ubicación ya en Veracruz. Sin embargo, le estuvimos esperando por horas y nunca llegó. Mi hermanito menor, Alan de 15 años, él era futbolista de los tiburones rojos de Veracruz, era portero de la sub17 y mi novio Miguel, de 25 años, campeón nacional de Tae Kwon Do, estábamos en casa de mis papás a ver si de casualidad entregaban a mi hermano por ahí cerca de la casa y él llegaba ahí cerca a la casa. Cuando de repente llegó un amigo de mi hermano y nos dijo que él creía saber dónde lo podían tener y pues mi hermanito Alan y Miguel decidieron ir a buscarlo. Yo en ese momento les dije que no, que ya era muy tarde pero ellos insistieron.

Al salir a buscarlo, efectivamente la casa a la que llegaron estaban los secuestradores de mi hermano Gersson y pues discutieron mi novio y mi hermanito con ellos y cuando ya se estaban retirando de la casa, mi novio tomó una foto de la placa de uno de sus carros y al parecer esto es a lo que ellos les molestó mucho y los salieron persiguiendo. A escasas cuerdas los acorralaron y los mataron, les dispararon en repetidas ocasiones y ellos fallecieron. Ese mismo día, yo al escuchar los balazos salí corriendo porque mi papá justo estaba entrando a la unidad y me dijo que pues que Alan y Miguel habían recibido unos disparos pero pues no me dijo la gravedad de la situación. Al momento de que yo salgo corriendo con la novia de mi hermano, Gersson, nos encontramos a unos tipos armados que nos empezaron a perseguir. Gracias a Dios una señora nos abrió las puertas de su casa y eso fue lo que nos salvó la vida. Después de la muerte de Alan y Miguel pues nosotros solamente pudimos despedirnos de ellos, cremar sus restos y entregar a Miguel.

Tuvimos que salir del estado de Veracruz, fuimos desplazados forzosamente porque la misma policía nos dijo que no era seguro que nos quedáramos ahí. Por lo cual, nos tuvimos que ir por casi cuatro años estuvimos buscando a mi hermanito Gersson porque desde esa noche no volvimos a saber nada de él. En diciembre de 2017, nos confirmaron los antropólogos argentinos que sus restos habían aparecido en Colinas de Santa Fe, en el estado de Veracruz. Hasta el momento hay 3 personas desaparecidas por el secuestro de mi hermano Gersson pero todavía faltan más y falta también hacer justicia por el delito de homicidio de Alan y Miguel y la delincuencia organizada.